

La Conférence est tenue sous les auspices du Gouvernement de l'Australie, du Secrétariat du Commonwealth, de l'Association de radiodiffusion du Commonwealth et de la Commission de radiodiffusion de l'Australie. Etant donné la nature de la Conférence, les invitations ont été adressées à la fois au Gouvernement canadien et à la Société Radio-Canada. La Conférence se déroulera sous le thème "Téléenseignement et évolution de la pédagogie"; ses délibérations porteront plus particulièrement sur les points suivants:

"La place du téléenseignement dans la radiodiffusion et l'expansion nationale"

"Les consommateurs et les producteurs du téléenseignement"

"Les progrès techniques en radiodiffusion et leurs applications éventuelles aux programmes éducatifs"

"Les matériaux du téléenseignement"

"Coopération en matière de téléenseignement au sein du Commonwealth"